
本郷地域づくり会議で挙げられた要望と町の回答

行政区 要望 内容・理由・場所など 町の回答（対応内容）

1 一区
防犯カメラ設置要望
（荒川本郷1943-13先
T字路交差点）

本郷小学校通学路児童100名，朝
日中学校通学路生徒200名以上。
近年の住宅地開発により交通量が
増え，見通しが良いこともあり，ス
ピードを出して通行する車が多く
なったことで，児童生徒に危険が及
んでいる状況。
信号機の設置要望もあるが，交渉し
てもいつになるかが，分からないの
で，設置を要望する。

【地域予算で対応】
令和5年度中に、荒川本郷1943-13先T字路
交差点付近に防犯カメラを設置します。
(生活環境課)

2 上本郷

上本郷地区通り２３班地
区に公園があるが、遊具
が鉄棒しかなく子供たち
の遊べる遊具を設置して
欲しい。すべり台等。ま
た、公園内の雑草がその
ままとなっているため、
管理をお願いできない
か。

今回は地域予算要望として選ばれませんでし
たが、地域予算を活用して設置することは可能
です。採用されるかどうかは地域づくり会議で
の話し合い次第にはなりますが、来年度改めて
ご提案いただければと考えております。公園内
の雑草につきましては、定期的な除草を実施
いたします。
(都市整備課)

3 上本郷

上本郷地区通り２３班地
区の周辺、及び付近の通
学路の街灯が少なく、通
行の安全の為に街灯を
増設して欲しい。

※上本郷地区通り２３班地区の場所
は、本郷テニスクラブの西側の新し
い住宅地になります。

区長さんより申請書が提出されたため、令和5
年3月末までに防犯灯が設置できるよう工事
を進めます。
(生活環境課)

4 下本郷
貯水池の整備を進め周
囲の環境にあった公園
等にして欲しい。

土地開発も進み憩いの場として活
用し，地域交流等にと思う。

公園や広場を整備するためには、多額の事業
費が必要となります。
そのため、現在計画にない公園整備を進める
ことは大変厳しい状況です。ご理解のほどよろ
しくお願いいたします。
（都市整備課）

5 下本郷
各々の行政区での要望
の中止

各行政区との予算の取り合いと要
望の不採用は，遺恨や意欲の低下。

地域づくり会議は、地域のことを皆で話し合う
ことが重要と考えています。より良い制度にし
ていけるよう、回を重ねながら改善してまいり
ます。
（町民活動課）

6 下本郷
防災小屋の用具充実と
整備

当地区の防災小屋には，テント２張
りがあるだけで，リヤカー，バール，
ジャッキ等々の手当。

今回は地域予算要望として選ばれませんでし
たが、地域予算を活用して設置、購入すること
は可能です。物品を考えるにあたりカタログの
貸し出しや事前の相談は可能ですので、その際
は防災危機管理課までお越し願います。地域
予算要望となるかは地域づくり会議での話し
合い次第になりますが、来年度改めてご検討
いただければと思います。
(防災危機管理課）



行政区 要望 内容・理由・場所など 町の回答（対応内容）

7 シンワ

つつじ公園砂場の砂の
入れ替え要望
合わせて，砂場の縁石の
補修要望
同公園の遊具全体の点
検要望

屋外の遊び場が少ないので，利用し
やすくして，子供たちの大切な情操
を向上させる設備として整備した
い。
地区外の子供たちも多く利用して
いて，広域性がある。

R4年度通常予算にて砂の入れ替え、縁石の補
修、遊具全体の点検を実施いたしました。
（都市整備課）

8 中根
中根公会堂に椅子，テー
ブルのセット７セット。

公会堂を地域の「いこいの場」とす
るために高齢者でも，ゆっくりでき
る，会議用の長テーブルパイプ椅子
から，新しいテーブルと椅子に変
え，ふれあいカフェ的な場所にし，
誰でも気楽に集まれる公会堂にす
る。

今回は地域予算要望として選ばれませんでし
たが、地域予算を活用して設置することは可能
です。採用されるかどうかは地域づくり会議で
の話し合い次第にはなりますが、来年度改めて
ご提案いただければと考えております。
(町民活動課)

9 中根

映画観賞用プロジェク
ター，スクリーン，アン
プ，BD，DVD再生機，ス
ピーカー，暗幕　　各１
セット

公会堂を近くの小さな映画館と考
えて，毎月高齢者を対象に懐かしい
昭和の映画鑑賞会を行う。
高齢者のお楽しみの機会を増やし，
出来るだけ出かけることを増やし公
会堂でおしゃべりなど健康維持や
認知症予防のため。

今回は地域予算要望として選ばれませんでし
たが、地域予算を活用して設置することは可能
です。採用されるかどうかは地域づくり会議で
の話し合い次第にはなりますが、来年度改めて
ご提案いただければと考えております。
(町民活動課)

10 中根
公会堂への監視カメラ
の設置

公会堂に電化製品（テレビ等）があ
り，防犯のため，また中根区ではゴ
ミ箱の設置場所が他市と隣接して
おり阿見町以外のごみが捨てられ
ている場合があるため監視カメラ
を設置したい。

【地域予算で対応】
令和5年度中に、中根公会堂に監視カメラを設
置いたします。
（町民活動課）


